

## NOTA DE PRENSA

### RESULTADO DE LA RECOGIDA DE ENVASES EN EL XI MEDIO MARATON DE ALMANSA (22 MAYO 2010) “VENTE CORRIENDO A RECICLAR”

El sábado 22 de mayo de 2010, se celebró el **XI Medio Maratón de Almansa**, en el que participaron unos 4.700 corredores, finalizando los 21 kilómetros del recorrido más de 4.000 personas. Este evento deportivo popular, que es el más numeroso de Castilla-La Mancha volvió a superar las expectativas y el apoyo y la respuesta ciudadana estuvo al nivel de otros años. El atleta Andrés Micó Martínez, ganó la prueba con 1:11:44. El primer almanseño fue Pablo García Ruano (1:17:12), 12º en la general y la primera mujer en meta, Pilar Igarza García (1:25:19).

En el 2009 el Ayuntamiento de Almansa puso en marcha la campaña “**Vente Corriendo a Reciclar**” con el objetivo de la recogida selectiva de las botellas de plástico de agua que se repartieron en la prueba. La iniciativa tuvo una **excelente acogida entre los corredores**, que mayoritariamente participaron en la propuesta depositando las botellas de plástico en los contenedores de envases distribuidos por el circuito

Este año, en el XI Medio Maratón de Almansa, se han repartido entre los participantes **40.000 botellas de agua**, y se pretendía la máxima implicación de los participantes con la recogida de todas las botellas, para convertir esta prueba también, en la más respetuosa con el medio ambiente.

Para conseguir el **reciclaje del 100% de los residuos valorizables**, se distribuyeron más de **50 contenedores de envases** a lo largo de todo el recorrido, a **100, 200 y 500 metros de cada punto de avituallamiento de agua**, para que los corredores depositaran en su interior las botellas que se repartieron durante la prueba. En la zona de Meta también se instalarán varios puntos de recogida selectiva, con contenedores de papel, plástico y vidrio, para la separación de botes, envoltorios, dorsales, cajas,...

El balance de resultados es muy favorable, ya que en los contenedores de envases distribuidos en los puntos de recogida, se logró, con la colaboración de los voluntarios, **la recogida de cerca del 85% de las botellas de agua repartidas**, mientras que en la zona de meta se recogieron más de 200 Kgs de materiales reciclables (cartón, envases, botellas, vasos,...).

Las botellas de plástico que se repartieron en el X Medio Maratón eran de PET (polietileno tereftalato). Con las botellas recogidas, y tras un proceso de reciclado mecánico (trituration, lavado, extrusión y/o granceado) **se pueden volver a fabricar bolsas y otros envases de plástico**, textiles, lonas, hilos, y piezas prefabricadas a utilizar en otros sectores, con el consiguiente ahorro de energía y materias primas.

Desde la Concejalía de Medio Natural **agradecer a todos los corredores** del XI Medio Maratón de Almansa que han colaborado en la recogida selectiva de los envases de las botellas de agua, así como a los trabajadores, voluntarios y a la empresa que realiza el servicio municipal “Almansa-Recicla”, que estuvo volcada desde el primer momento en esta iniciativa.